Proteger a nuestros hijos en tiempos peligrosos

2 Timoteo 3:1; (RV)

"Sabed también esto, que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos."

La escuela comienza para muchos esta semana. Los estudiantes y los maestros tendrán que lidiar con problemas a los que nunca se habían enfrentado. Como padres, tenemos la responsabilidad dada por Dios de proteger a nuestros hijos. Sin embargo, un partido político está desafiando nuestro papel bíblico de padres.

Ejemplo #1 — La "Ley de Seguridad" de California

El lunes 15 de julio de 2024, el gobernador Gavin Newsom firmó la "Ley de Apoyo al Futuro Académico y a los Educadores para la Juventud de Hoy" o la "Ley de Seguridad". Esta Ley prohibirá a los distritos escolares exigir al personal escolar que revele a los padres información relacionada con la orientación sexual o la identidad de género de un estudiante. Protegerá al personal de la escuela de represalias si se niegan a notificar a los padres sobre la preferencia de género de un niño. La legislación, que entrará en vigor el 1 de enero, también proporciona recursos y apoyo adicionales para los estudiantes LGBTQ+ en las escuelas secundarias y preparatorias.

California es el primer estado de la nación en aprobar una ley que explícitamente no informa a los padres lo que les está sucediendo a sus hijos.

Ejemplo #2 — El "Proyecto de Ley de Refugio Trans" de Minnesota

El gobernador (y ahora candidato a la vicepresidencia) Tim Walz firmó un proyecto de ley en abril del 2023 que convirtió a Minnesota en un santuario para los cambios de sexo para niños. Promueve la

oportunidad de intervenciones médicas radicales que desafían a los Estados que las restringen. Apodado el "Proyecto de Ley de Refugio Trans" por sus partidarios; la ley otorga protección legal de sus padres a los niños que viajan a Minnesota para recibir la llamada atención de afirmación de género. Esto incluye bloqueadores de la pubertad, cirugía genital reconstructiva y terapia hormonal, así como el acceso a proveedores médicos.

La ley prohíbe a los tribunales o funcionarios de Minnesota cumplir con las solicitudes de remoción de niños de los padres, extradiciones, arrestos o citaciones relacionadas con los procedimientos de cambio de sexo de un niño recibidas en Minnesota, si son un delito en otro estado.

Manual de estrategias históricas del diablo

"La educación de todos los niños, desde el momento en que puedan arreglárselas sin el cuidado de una madre, será en instituciones estatales".

- Karl Marx, filósofo alemán.

"Dame cuatro años para enseñar a los niños y la semilla que le he sembrado nunca será desarraigada. Dame una sola generación de jóvenes y transformaré el mundo entero".

— Vladímir Lenin, ex presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo de la Unión Soviética.

"Debemos crear, a partir de la generación más joven, una generación de comunistas. Debemos convertir a los niños, que pueden ser formados como la cera, en verdaderos y buenos comunistas. Debemos alejar a los niños de la cruda influencia de sus familias. Tenemos que hacernos cargo de ellos y, para hablar con franqueza, nacionalizarlos. Desde los primeros días de sus vidas, estarán bajo la saludable influencia de las guarderías y escuelas comunistas. Allí crecerán y se convertirán en comunistas de verdad".

— Congreso de Trabajadores de la Educación del Partido Comunista

"Sólo aquel que se adueña de la juventud, gana el futuro".

— Adolf Hitler, ex canciller del Reich alemán

El diablo está tratando de apartar a toda una generación de Mí [Dios], y mantenerlos en tinieblas. Está utilizando a mucha gente para tratar de lograr esto. Padres, no dejen que se salga con la suya.

— Palabra al Pastor George, 6/3/23

El papel bíblico de los padres

Proverbios 1:8; (LBLA)

"Oye, hijo mío, la instrucción de **tu padre**, y no abandones la enseñanza de **tu madre**."

Efesios 6:1-4; (NKJV)

"Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo. 2 Honra a tu padre y a tu madre (que es el primer mandamiento con promesa), 3 para que te vaya bien, y para que tengas larga vida sobre la tierra. 4 Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino (USTED) criadlos en la disciplina e instrucción del Señor".

Proverbs 22:6; (NTV)

(PADRE) "Dirije a tus hijos por el camino correcto, y cuando sean mayores, no lo abandonarán".

Deuteronomio 6:6-9; (NKJV)

"Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y (PADRES) diligentemente las enseñarás a tus hijos, y hablarás de ellas cuando te sientes en tu casa y cuando andes por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes. Y las atarás como una señal a tu mano, y serán por insignias[b] entre tus ojos. Y las escribirás en los postes de tu casa y en tus puertas".

Ora con sus hijos todos los días y lee la Biblia con tus hijos todas las mañanas [es decir, devocional de Fe en Fe]. Si llevas a tus hijos a la escuela, ora en lenguas en tu camino de ida y vuelta.

La Palabra de Dios muestra claramente que es responsabilidad de los padres criar a sus hijos. NI el Estado, ni el gobierno, y ciertamente NO los extraños.

Una Carta de Derechos de los Padres: tenemos que seguir "estando al tope" de esto.

1. Los padres tienen derecho a revisar el contenido educativo que reciben sus hijos.

Esto incluye el contenido que los niños están aprendiendo en las escuelas y clubes y el contenido presentado por oradores externos. El plan de estudios debe ser accesible en línea. Los padres deben recibir una notificación cuando se actualice. Las bibliotecas también publicarán una base de datos de los materiales disponibles para los niños y notificarán a los padres sobre las actualizaciones a intervalos regulares.

2. Los padres tienen el derecho de participar en las decisiones por sus hijos.

Los padres tienen derecho a reunirse personalmente con los educadores y mentores en relación con la educación de sus hijos. También tienen el derecho de expresar su desacuerdo con material que se enseña o promueve en las escuelas públicas de Estados Unidos y proponen ideologías peligrosas que contradicen sus principios y creencias religiosas. El derecho a hacerlo debe ser protegido por las autoridades locales, estatales y federales. Los padres deben ser notificados inmediatamente si el niño está experimentando estrés debido a fuerzas negativas externas como el acoso, o el acceso a drogas, alcohol, armas, etcétera. Los padres tienen derecho a pedir ayuda a los educadores y mentores para proteger a sus hijos de estas fuerzas y alertar a las autoridades de esas inquietudes.

3. Los padres tienen el derecho de dirigir las decisiones médicas de sus hijos.

Los padres tienen derecho a conceder o denegar el permiso antes de que se ofrezca a su hijo(a) cualquier tratamiento médico, inmunización o medicación, y antes de cualquier consulta médica sobre salud reproductiva o aborto. Esto también incluye la administración de cualquier cosa que pueda alterar el sexo de su hijo(a).

4. Los padres tienen derecho a restringir el contenido sexual que se presenta a sus hijos.

Los padres deben ser notificados con anticipación y dar su consentimiento a cualquier material que se presente a su hijo de naturaleza sexual o pornográfica. Los padres tienen el derecho de excluir a su hijo de dicha instrucción si entra en conflicto con sus valores familiares o creencias religiosas.

5. Los padres tienen derecho a la libertad de expresión sin represalias.

Los padres tienen derecho a hablar y comprometerse con sus administradores escolares con respecto a cualquiera de los derechos anteriores y a solicitar cambios en la práctica y la política escolar. Ningún padre, abuelo o tutor preocupado debe ser cancelado, arrestado, silenciado, llamado intolerante o etiquetado como terrorista por hablar en contra del adoctrinamiento radical en las escuelas públicas financiadas por los contribuyentes.

Deja que se oiga tu voz y escribe cartas a tu representante estatal cuando se presenten cosas que no son bíblicas. Cada vez que pases por una escuela, recuerda implorar la sangre de Jesús por esos estudiantes, los maestros y el personal.

El poder de un padre que ora

"Orar por nuestros hijos es una responsabilidad primordial de los padres. Más profundamente, es un ministerio de proporciones eternas. A través de la oración, hacemos una inversión en las vidas de nuestros hijos que pagará ricos dividendos en sus futuros, en las vidas de sus hijos y en todas las generaciones venideras. El impacto de largo alcance de nuestras oraciones creyentes también influirá en muchos otros".

— "Oraciones que prevalecen por sus hijos" por Clift Richards y Lloyd Hildebrand.

Ejemplo #1: Susanna Wesley

Susanna Wesley, la madre de John y Charles Wesley, tenía la fiel costumbre de pasar <u>al menos una hora a la semana</u> con cada uno de sus 18 hijos. Ella los escuchaba, oraba por ellos y les enseñaba la

Palabra de Dios. Ella reclamó las promesas de Dios a favor de sus hijos.

John y Charles Wesley se convirtieron en los líderes más famosos del movimiento evangélico en las Islas Británicas y sirvieron como misioneros en América. John Wesley declaró: "El mundo es mi parroquia". Tradujo numerosos himnos alemanes al inglés. Charles compuso grandes himnos de la Iglesia que se cantan en todo el mundo hoy en día, entre ellos: "Cristo, el Señor, ha resucitado hoy".

Ora por ellos, ora con ellos y ten comunión con ellos.

Ejemplo #2: Jonathan Edwards

Jonathan Edwards conocía el poder de la oración. En 1731, trajo a la luz al Primer Gran Despertar de América. Fue un avivamiento que tocó a cada comunidad con el Evangelio de Jesucristo. También aplicó ese mismo poder de la oración a sus hijos. Cada mañana, antes del amanecer, despertaba a sus hijos para la oración matutina. Leía un capítulo de la Biblia. Luego, oraba para que Dios bendijera a cada uno de los niños y ese día. Esas oraciones tuvieron efectos duraderos.

A principios del siglo XX, la sagrada unión de Jonathan y Sarah Edwards había producido:

- Trece presidentes de colegios,
- Sesenta y cinco profesores,
- 100 abogados (incluyendo el decano de una facultad de derecho),
- Treinta jueces,
- Cincuenta y seis médicos,
- Un decano de la facultad de medicina,
- Ochenta titulares de cargos públicos,
- Tres senadores de los Estados Unidos,
- Tres alcaldes de grandes ciudades americanas,
- Tres gobernadores,

- Un contralor del Tesoro de los Estados Unidos,
- Un vicepresidente de los Estados Unidos,
- 100 miembros de su familia se convirtieron en misioneros en el extranjero.

Timothy Dwight, uno de los nietos de Edward, fue presidente de la Universidad de Yale en 1802. El avivamiento estalló cuando predicó en los servicios de la capilla de la universidad. Aproximadamente un tercio de los estudiantes se convirtieron a Cristo. Dos de los estudiantes se convirtieron en líderes en el Segundo Gran Despertar del Avivamiento en Estados Unidos durante la década del 1820.

Ejemplo #3: Hannah

Samuel es un ejemplo del impacto de largo alcance de las oraciones de Ana en su vida.

1 Samuel 1:27-28; (LBLA)

"Por este niño oraba, y el Señor me ha concedido la petición que le hice. Por lo cual yo también lo he dedicado al Señor; todos los días de su vida estará dedicado al Señor. Y adoró allí al Señor".

V. 28 (NTV): "Pertenecerá a Él toda su vida."

"Samuel vino a este mundo y fue dado existencia en respuesta directa a la oración. Nació de una madre que oraba, cuyo corazón estaba lleno de ferviente deseo de tener un hijo. Vino a la vida en un ambiente de oración. Sus primeros tres años en este mundo los pasó en contacto directo con una mujer que sabía orar".

- Edward McKendree Bounds, escritor estadounidense.

A través de las oraciones de Ana, Samuel se convirtió en uno de los más grandes líderes, profetas y jueces de Israel. Él guio a Israel al arrepentimiento de su pecado y a la liberación de la opresión filistea. Dios lo usó para seleccionar y ungir a David como Rey.

Escrituras para orar sobre sus hijos

Isaías 54:13; (AMPC)

"Y todos mis hijos serán discípulos [enseñados por el Señor y obedientes a su voluntad], y grande será la paz y la compostura imperturbable de mis hijos".

Isaías 11:2-3; (RVA-2015)

"Sobre mis hijos reposará el Espíritu del SEÑOR: espíritu de sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de fortaleza, espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR. Él se deleitará en el temor del SEÑOR.".

Lucas 2:52; (AMPC)

"Mis hijos crecen en sabiduría (en amplio y pleno entendimiento) y en estatura y años, y en gracia para con Dios y con los hombres."

Salmos 91:9-12; (NKJV)

"Por cuanto he puesto a Jehová, que es mi refugio, al Altísimo, mi morada, ningún mal caerá sobre mis hijos, ni plaga se acercará a su morada; Porque él mandará a sus ángeles sobre ellos, para que los guarden en todos sus caminos. En sus manos los llevarán, para que no tropiecen con su pie en piedra".

Filipenses 1:6; (AMPC)

"Estoy convencido y seguro de esto mismo, que el que comenzó la buena obra en mis hijos, continuará hasta el día de Jesucristo [hasta el tiempo de su regreso], desarrollando [esa buena obra] y perfeccionándola y llevándola a plenitud en ellos".